

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Prof. Dr. Árpád Pusztai und Prof. Dr. Susan Bardócz erhalten den Stuttgarter Friedenspreis für ihren Mut, ihre wissenschaftliche Ethik und ihre konsequente Haltung zum Thema Gentechnik.

Stuttgarter Friedenspreis für Gentechnik kritische Wissenschaftler

Veröffentlicht am: 13.11.2009

Der Stuttgarter Friedenspreis wird dieses Jahr an zwei Wissenschaftler verliehen, die sich mit ihrer Arbeit zum Thema Gentechnik verdient gemacht haben. Dr. Susan Bardosz und Dr. Árpád Pusztai (England / Ungarn) erhalten den mit 5000 Euro dotierten Preis vom Bürgerprojekt AnStifter. Er wird im Rahmen einer FriedensGala am 18.12.2009 im Theaterhaus verliehen. Sie waren Wissenschaftler des renommierten Rowett-Instituts/Aberdeen. Die Ergebnisse von Pusztais Fütterungsversuchen ergaben Hinweise auf gesundheitliche Gefahren der Gentechnik und löste eine weltweite Bewegung zur kritischen Gentechnikforschung aus. Seine Frau hat seine Entscheidung mitgetragen und ihn unterstützt.

[Links zu diesem Artikel](#)

- AnStifter: Stuttgarter Friedenspreis für Gentechnik-Kritiker